

Tagesordnungspunkt 10

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Schierstein am 25. April 2012

Bericht der AG Jugend

Protokollnotiz Nr. 0048

Die AG Jugend im Ortsbeirat Schierstein berichtet wie folgt über die neuesten Entwicklungen:

Protokoll der Sitzung am 28.03.2012, 19:00 bis 20:15 Uhr, Ortsverwaltung Wiesbaden-Schierstein

Teilnehmer: Herr Groth, Frau Neudeck, Frau Paufler, Herr Richters

Gast: Herr Mantzios, ESTIA - Freundesgesellschaft der Hellenen und Philhellenen e.V. zu Punkt 1.

1. Herr Mantzios stellte den Verein ESTIA vor (siehe auch Anlage estia.pdf). Sein Hauptanliegen an die AG Jugend war die Hilfe bei der Suche nach geeigneten und kostengünstigen Räumen für den Griechisch-Unterricht und die Theatergruppe, und zwar möglichst in Biebrich oder Schierstein, da dort die meisten Mitbürgerinnen und Mitbürger mit griechischen Wurzeln leben. Frau Neudeck wird die Gemeinde St. Peter und Paul fragen, Herr Richters die Auferstehungsgemeinde. Außerdem soll das Thema bei den geplanten Besuchen der Schulen besprochen werden. Das ebenfalls diskutierte Fritz-Brüderlein-Haus braucht bei intensiverer Nutzung laut Aussage von Frau Stadträtin Scholz einen zweiten Notausgang, kommt daher derzeit nicht in Frage. Außerdem besteht bei den Räumen bereits dringender Bedarf der Volksbildungsstätte Schierstein.
2. Da es sich um die erste Sitzung der AG Jugend in dieser Zusammensetzung handelte, berichtete Herr Richters über bisher durchgeführte Projekte, die zum Teil auch zukünftig weiter von der AG Jugend betreut werden sollten:
 - Skaterbahn an der Saarbrücker Allee. Hier wurde uns für das Frühjahr 2012 eine Sanierung zugesagt
 - Chatbox an der Joseph-von-Eichendorff-Schule, bei der die Verlegung auf das Gelände der Skaterbahn geprüft werden soll
 - Betreuung der Hilfe-Inseln, Aktualisierung des Verzeichnisses
 - Offene Jugendarbeit in der Auferstehungsgemeinde
 - Mitarbeit bei der Neu- und Umgestaltung von Spielplätzen

- Gesprächsangebote bei Unzufriedenheit mit bestehenden Situationen oder Konflikten, falls dabei Kinder und Jugendliche beteiligt sind
3. Als nächste Schritte werden wir zeitnah das Gespräch mit den Schulen in Alt-Schierstein suchen, um einen Überblick über die aktuelle Situation zu bekommen und Probleme und Wünsche kennenzulernen. Dabei soll gemäß Auftrag des Ortsbeirats auch das Müllproblem entlang der Schulwege angesprochen werden.
 4. Es wird angestrebt, 2013 wieder einen Schiersteiner Jugendtag durchzuführen.
 5. Herr Groth regte an, ein nicht genutztes städtisches Grundstück südlich des Sportplatzes an der Kleinaustraße auf seine Eignung für das Aufschütten von Mountainbike-Hügeln zu prüfen.

+

+

Verteiler:

1007 z. d. A.

Egert
Ortsvorsteher